



Enlace Sindical

Tres convenciones de Enlaces Sindicales constituyen ya una contribución de experiencia y divulgación para el conocimiento de lo que es el sistema representativo sindical español. Pero, tal vez, no se halla suficientemente difundida esta característica especial de representación obrera, que son los Enlaces Sindicales.

Ahora acabamos de celebrar en una importante empresa de la provincia de Cuenca, la elección de Enlaces Sindicales, que deben tener lugar en todos los centros de trabajo, con más de cincuenta obreros o empleados.

En esta empresa he visto un interés y una atención, despertada en la masa productora, que revela ya la formación de una conciencia sindical en el trabajador español, que bien quisieran poseerla los obreros de otros países, arrojados como masas inertes a los designios de sus dirigidos sindicales y políticos.

El Enlace Sindical constituye la representación de todos los productores de su categoría profesional y es el portavoz de sus anhelos, de sus preocupaciones y de sus intereses de todo orden; pero tal representación, con ser importante, no queda limitada por esta tarea: la de hablar por los que no saben hacerlo o ilustrarlos sobre tal o cual aspecto de sus intereses laborales.

El Enlace Sindical está revalorizado y es en el sistema representativo sindical lo que podríamos llamar un "super-elector", ya que asume con su propia representación, la de sus compañeros de igual categoría profesional de su centro de trabajo, de tal forma, que además de su voto, posee el de cincuenta o más trabajadores que tienen las mismas necesidades y los mismos deseos.

Así, esta justificada la gran expectación e interés que en la empresa donde he presenciado la elección de Enlaces Sindicales, se ha producido. Frente a la disgregación que suponía el antiguo y disolvente sistema sindicalista de banderitas felizmente desaparecido en nuestra provincia, la unidad sindical de nuestro Régimen, tiene su proyección también en la unidad de los trabajadores como elementos de producción en el seno de sus respectivas empresas.

Los obreros, que libremente pueden elegir sus representantes o enlaces, se vinculan a él formando un todo compacto que produce los más eficaces resultados en las relaciones de la masa trabajadora con la empresa y con los Sindicatos.

Esta concepción del sistema representativo, sindical, proporciona a nuestros obreros la permanente vigilancia y conocimiento de cuantos problemas le afectan, al propio tiempo que un contacto permanente con su respectiva unidad sindical, y por ello se justifica plenamente el gran apasionamiento y expectación de que antes me refería.

Los obreros repasan en su mente los nombres de todos y cada uno de sus compañeros de trabajo, hacen su selección y no falta nunca aquel que es más ambicioso y exigente en el voto de los avances sociales conquistado. El obrero español está ya capacitado en muchas ocasiones para dialogar con el empresario y mantener el control de sus compañeros, de clase, o tratar con el problema relativo a la producción. Estos son los hombres que los obreros, y también los Sindicatos, necesitan en la importante misión atribuida a los Enlaces Sindicales.

Así vela la Organización Sindical por sus encuadrados, haciendo que en unas elecciones libres y sinceras, los propios trabajadores eleven a la categoría de dirigentes a los mejor capacitados y aptos, pudiendo llegar a ostentar no ya la representación de sus propios trabajadores de empresa, sino a los de su provincia o los de toda España, en los puestos de más responsabilidad en la dirección de los intereses supremos de la Patria.

Hoy, que el mundo empieza ya a girar por el signo sindical, España, con sus elecciones sindicales, a la par que da muestras de la más pura ortodoxia democrática en el sentido gramatical y no demagógico de la palabra, marcha en vanguardia de los pueblos que aspiran a la redención y la justicia social de sus trabajadores.

MARIANO ECNAVARRIA

Andrés Serna

novidades en CALZADOS.—Artículos para novios. Sánchez Vera, 2 - Tel. 516 encima Ioverla Monjas - CURNCA



Gobierno Civil de la Provincia

SECRETARIA GENERAL

El Ilmo. Sr. Director General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera, comunicó al Gobierno lo siguiente:

Por el Ministerio de Obras Públicas, a propuesta de la Comisaría de Material ferroviario y en cumplimiento del Decreto de 5 de diciembre de 1947, y orden de dicho Ministerio, fecha 12 del mismo mes y año, ha sido sancionado nuevamente D. Bienvenido Arribas, conino de Villar de Olalla (Cuenca), imponiéndosele una multa de tres mil seiscientos veinticinco (3.625) pesetas, por incumplimiento del cupo obligatorio de 3 entradas de viajeros, andando el plazo de dos meses, a partir de la fecha de 20 de julio de 1950, correspondiente a dicha resolución, para la entrega de las tarjetas objeto del expediente.

Lo que se hace público según lo interesado por dicho Centro directivo. Cuenca, 18 de septiembre de 1950. El Gobernador Civil, Gabriel Julia.

Administración Principal de Correos de Cuenca

La rebaja de tarifas ferroviarias a los visitantes de la Exposición Filatélica de Madrid

Ante las numerosas consultas que se reciben en la Secretaría de la Comisión Ejecutiva, acerca de los plazos durante los cuales se aplica la rebaja de tarifas ferroviarias concedida a los visitantes de la Exposición Filatélica de Madrid, se informa que los poseedores de la cédula de asistencia, que cubra la tarjeta de visitante, que obtienen en la Secretaría de la Administración de Ferrocarriles de la capital, podrán obtener la rebaja concedida por la RENFE, que es de un 20 a un 25 por ciento del importe del billete, durante los días 2 al 21 de octubre para el viaje a Madrid y del 8 de octubre al 1 de noviembre para el regreso al origen desde la capital de España.

Las referidas tarjetas de visita, además de a la cédula de asistencia, dan derecho a una entrada a la Exposición y a adquirir, a su valor facial, una cédula de asistencia de salida de Cuenca.

Sociedad de Cazadores y Pescadores de Cuenca

VIAJES Y EXCURSIONES

La excursión para el próximo domingo que tiene proyectada esta Sociedad, es con destino a "El Castellar", y el precio del billete es el de QUINCE pesetas. Se ruega puntualidad a la hora de salida, que será a las 9,30.

Estos viajes se realizarán durante los domingos de otoño, hasta que el tiempo lo permita.

Instituto Nacional de Enseñanza Media 'Alfonso VIII'

RESIDENCIA-INTERNADO

Espléndida Residencia Oficial para alumnos de Enseñanza Media.

Los residentes, sometidos a un horario y a una disciplina y escrupulosamente vigilados se forman de manera integral atendiéndose a su formación intelectual y a la vez moral, social y religiosa.

Campo de deportes, sala de juegos, salón de estudio, comedor con mesas independientes, magníficas habitaciones, duchas, baño, cine sonoro, etc.

Los reglamentos se encuentran a disposición de quien desee examinarlos en la Conserjería del Instituto. Plazas limitadas. Admisión de solicitudes durante todo el mes de septiembre.

Delagación de Abastecimientos y Transportes

RESERVAS

Se pone en conocimiento de los reservistas de arroz, la conveniencia de que no demoren la presentación de los documentos de solicitud de la asignación correspondiente.

SUMINISTRO DE AECHADURAS

Se pone en conocimiento de todas las personas poseedoras de la cartilla de abastecimiento para aves, de esta capital, que a partir de la fecha y hasta el día 10 del próximo mes de octubre, efectuará el suministro de aechaduras, a razón de medio kilo por ave, que retirarán de los almacenes de piensos de don Félix Ruiz y don Julián Pérez, y de las fábricas de harinas de esta localidad, mediante el corte del cupón número de la cartilla correspondiente.

Establecimientos de turno

CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

Por el doctor Casares: Julian Muñoz Calleja, por herida cutánea en arco superciliar, leve; Roman Abad, por herida cortante en dorso del pie derecho, leve.

Por el doctor Sarmiento: Ramona Lopez del Pozo, por herida cutánea en codo derecho, leve; Margarita B. Martinez, por contusión en el hombro izquierdo, leve; José Pontones, por herida cutánea en región frontal, leve.

Por el doctor Suay: Mojanito Cañas Moreno, por herida cutánea en región frontal, leve.

FARMACIAS

Jueves 21.—Farmacia del licenciado señor Ruzperez, Avenida de José Antonio, 19.

Viernes 22.—Farmacia del licenciado señor Bombierro, Avenida de José Antonio, 17.

Sábado 23.—Farmacia del licenciado señor Ruiz Escribano, Fray Luis de León, 40.

CUPON DE CIEGOS

En los sorteos celebrados durante los días 18, 19 y 20, han sido premiados los números 141 y 037, respectivamente.

¡PADRES!

Les interesa que sus hijos estudien en un ambiente puro con excelentes profesores y magnífica alimentación? Inscribales como Internos o Mediopensionistas en el INTERNADO DEL COLEGIO SAN ESTANISLAO DE KOSTKA. (Coche para los Mediopensionistas). ARTURO SORIA, 322. (Hotel) Ciudad-Lineal. Informes en Madrid: Atocha, 45. Tel. 21-30-29.

CARNET de SOCIEDAD

VIAJEROS

Para Madrid, con el fin de continuar sus estudios, marchó nuestro camarada y redactor deportivo Jesús Sotos (Xotox).

Le deseamos toda clase de éxitos. —Pasa unos días en nuestra ciudad nuestro camarada y colaborador Enrique D. Millán.

Mañana se reanudan las emisiones «Amanecer» en Radio Cuenca

Se pone en conocimiento de todos los camaradas oyentes en general de «Amanecer»—la emisión semanal del Frente de Juventudes—que esta volverá a las antenas de la Radio Nacional de España en Cuenca, mañana día 22 a las 21 horas, en emisión de tarde.

«Amanecer» volverá a ofrecer a sus oyentes sus quiones radiofónicos, sus noticiarios, sus concursos, el desfile de nuestros jóvenes artistas por sus micrófonos, sus entrevistas y su notas de humor.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.—Pedro Ramón García Martín, hijo de Pedro y Carmen; María del Carmen Garrote Caro, de Desiderio y Flora; José Enrique Calvo Recuenco, de Francisco y Marcelina; Isabel Ortega Algarra, de Lorenzo Gerardo e Isabel.

Matrimonios.—Emiliano Cantero García, con Simona Lucas Coronado; Julio Pedro Astudillo Galindo, con Josefá Nieto López.

Defunciones.—Juan Flores Corcoles, de 70 años de edad.

Obra Social de Orihuela

En favor de los necesitados

El Rdo. P. Ramon Naves, Director de las Congregaciones Marianas de Orihuela ha iniciado una campaña en favor de los necesitados atendidos en aquella ciudad.

Se encuentran entre nosotros los Delegados de la referida Obra Social de Orihuela que se disponen a dar a conocer el fin de esta obra y recaudar fondos con destino a la misma, mediante la distribución de unos boletos de socio protector con opción a dos magníficos regalos, consistentes en dos motocicletas.

Se vende COCHE-GALERA

Valenciana, razón; Gestoría Sr Olivares. Plaza del Generalísimo, núm. 12.

CONTABILIDAD—TRIBUTACION

Los mejores cursos por correspondencia
INSTITUTO DE CONTABILIDAD DE MADRID
Patrocinado por ACADEMIA BUGALLO
GLORIETA DE QUEVEDO, 7 MADRID
Solicite información gratuita.

Colegio "Severo Catalina"

(LEGALMENTE RECONOCIDO)

Fermín Caballero, 17 — Tel. 211 — CUENCA

ENSEÑANZA MEDIA: Matrícula durante el mes de Septiembre.

Este Colegio garantiza la enseñanza y, lo que también es muy importante, la formación de sus alumnos.

Seriedad - Enseñanza - Formación



Novenario a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro

Mañana día 22, dará comienzo una novena de San Felipe, un solemne novenario a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Todos los días, a las ocho de la mañana, se celebrará el Santo Sacrificio de la Misa.

Los cultos de la tarde darán comienzo a las siete y media, ocupando la sagrada Catedra el R. P. Venancio Marcos, Obispo de Maria Inmaculada.

Inauguración de Casa-Ayuntamiento y Escuelas públicas en Alcázar del Rey

(Viene de la pag. SEIS)

palabra culta, vehemente en el decir, glosa los anteriores discursos, ensalzando las buenas raíces del pueblo español y las buenas obras del actual Régimen. Vivas y aplausos pusieron punto a sus palabras. Se cantó el Cara a Sol y los gritos de Franco, Franco, Franco, duraron largo tiempo.

Las nuevas escuelas llevan el nombre de D. Angel González Pañeda. Que bien nos suena este nombre y que tristeza nos producen la recordación de que ya no existe. Conquense el más ilustre quizá de las últimas centurias, sabio ya devuelto de las vanidades y encontronazos del vivir, sereno y modesto entre el vecorio y los alemanes, con una ingente labor cultural y un firme convencimiento cristiano, en la ruta de otro pueblo de esta provincia, dejó su vida inespablemente, cuando su espíritu se recreaba en la contemplación de los campos de Castilla, en otra tarde de sol.

Despedidas las autoridades cuando principia la noche. Todo es alboroto. El pueblo baila en la plaza. Despiden los que fueron de los pueblos romanceros. Y los que horas antes salimos de Cuenca hacia ella volvemos, acompañados de las palabras, cristianas, patria, familia, escuela, alcalde, honor diez, rastrojero, todo ello como canto un canto pánico que va, viene y entristece la noche, en la serranía de Cuenca.

F. RODRIGUEZ MUSOZ

Maquinaria agrícola y oleícola insuperable - Harrocin y Resaca. Lda. Apartado, 2, Logroño

FLORENTINO Castro Alonso

OCULISTA
Consulta: de 11 a 1 y de 5 a 7
Cervantes, 15. 2.º - Cuenca

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
RELOJES ROTVAL APART. 678 MADRID